

Del 16 al 18 de Diciembre tuvo lugar la Asamblea Parroquial de Yeste y sus aldeas

RADIOGRAFÍA DE NUESTRA COMUNIDAD

El sentimiento común de todos los que participamos en la vida de la parroquia es que la comunidad la formamos todos, aunque con un grado de presencia y participación distinto. Esto motiva una identidad de apertura y acogida en nosotros, sintiendo que todo aquel que viene participa de la vida comunitaria.

Sabemos que estamos viviendo momentos difíciles, como sucede en la iglesia universal, con los templos muchos días vacíos y la posibilidad de que desaparezca la misa diaria, sin apenas niños o jóvenes, que después de la comunión o la confirmación desaparecen de nuestras celebraciones.



Algunas de las catequistas que colaboran

Para muchos de nosotros la iglesia es el espacio necesario para vivir nuestra fe en todas sus dimensiones: en la escucha de la palabra, en la celebración eucarística y en la acción sociocaritativa, por eso nos organizamos en distintos grupos que buscan responder al seguimiento al que Jesús nos invita: desde el grupo de catequesis, pasando por los de liturgia y oración, con el grupo de limpieza o las voluntarias de Cáritas y pastoral de la salud. En todos estos grupos es mayor la presencia de mujeres que de hombres, y pese a que somos una minoría, vivimos nuestra fe convencidos, con ganas e ilu-

sión de compartir la gran experiencia de la fe.

Es también de resaltar y agradecer profundamente la compañía enriquecedora y muy fiel de muchos de vosotros, que aunque no participéis directamente en los grupos, sí que estáis presentes con un mismo corazón en cada iniciativa solidaria, campaña, retiros y celebraciones especiales que se organizan desde la parroquia.

CLAVES PARA RENOVAR NUESTRA COMUNIDAD

Partimos de una experiencia positiva: una comunidad que se siente creativa y dialogante, que quiere caminar en Yeste con estilo acogedor y abierto, con una

presencia comprensiva, comprometida, al servicio de todos, y cercana especialmente con los pobres.

La iglesia local a la que aspiramos no es una "iglesia de normas" sino de experiencia creyente y madura que, guiada por el Espíritu Santo, sepa adaptarse en sus propuestas a la realidad de nuestro pueblo, y sea para él anuncio de la buena noticia de Jesús, portadora de paz. Queremos

estar presentes allá donde se luche por los derechos humanos.

Un camino fundamental de renovación pasa por motivar la experiencia cristiana en las familias, especialmente en los primeros catequistas de los niños que son sus padres, con los que necesitamos encontrarnos y acompañar en su misión educadora. Ellos necesitan también renovar su vivencia cristiana con espacios de oración, formación, celebración y compromiso, que les ayude a crecer y a transmitir la fe a sus hijos.

RENOVAR LAS GRANDES TAREAS ECLESIALES...

Comprendemos que toda renovación eclesial pasa por nuestra renovación personal. Para ello, el servicio a la palabra de Dios, la celebración y la acción sociocaritativa deben hacerse propuesta siempre nueva de acción eclesial. Para renovar las comunidades es preciso renovar cada una de estas tareas.

La palabra que se proclama en la eucaristía dominical es vida que nos modela al estilo de Jesús, y convierte la celebración en lugar de encuentro fraterno. Desde ella se nos invita a vivir con más hondura lo que celebramos, rompiendo la rutina y haciendo expresión de lo que somos, con nuestros problemas y alegrías, con nuestros proyectos y esperanzas; por eso valoramos mucho su preparación, comenzando por el punto de vista estético y decorativo, ya que una iglesia limpia, adornada con flores y símbolos nos ayuda a rezar. También resaltamos el valor del silencio previo a la misa, los cantos que acompañan la celebración y las homilias que acercan el contenido de las lecturas a la realidad que vivimos.

Sentimos la necesidad de tener "hilo directo con Dios" por medio de la oración, y alimentar nuestro espíritu con momentos especiales como los retiros de Adviento y Cuaresma, o los Ejercicios Espirituales de fin de curso.

En nuestro compromiso cristiano descubrimos que la experiencia compartida nos enriquece, sobretodo cuando los

distintos grupos nos reunimos en las charlas de formación, dialogamos y planteamos nuestras preguntas o sugerencias.

...Para un estilo pastoral renovado más ESPIRITUAL, vinculado a la experiencia de Dios, de quien nos sabemos siervos. Él suscita la búsqueda, convierte, enseña por dentro y llama al compromiso. Por eso debemos cuidar tanto ese "hilo directo" con Dios, para compartir cualquier dificultad y alegría.

Más **COMUNITARIO**, poniendo nuestros dones al servicio de los demás y valorando los dones del otro, aceptando al diferente. Queremos un estilo renovado y sencillo, aunque muchos seamos ya mayores. .

Más **EVANGELIZADOR**, que imite la mirada limpia de Jesús, en la que observe con profundidad la vida, y ofrezca una propuesta renovada y didáctica de la fe de forma humilde pero afianzada en la experiencia de Dios. Es objetivo urgente enseñar a los pequeños a hablar con Dios.

Más **CORRESPONSABLE**, con los ojos bien abiertos a las necesidades de los demás y de la propia iglesia, donde cada vez más los colaboradores se conviertan en corresponsables de los distintos proyectos parroquiales. Sabemos que no hacemos milagros, pero queremos estar siempre disponibles a la misión.

Curso Prematrimonial

El sábado, 26 de Marzo tendrá lugar el Curso Prematrimonial en Arguellite, un encuentro de todas las parejas de Yeste y sus aldeas que quieran contraer matrimonio canónico. Para ello, los novios tienen que ponerse en contacto con la Parroquia.

BOLETÍN DE SUSCRIPCIÓN

Deseo hacerme socio/a de la Asociación Cultural «Gritos de la Sierra» de Yeste y recibir el periódico en mi domicilio, en calidad de:

- Socio colaborador, con una cuota anual de: _____ euros (mínimo 15,02 euros)
 Socio suscriptor, con una cuota anual de: 12,02 euros.

APELLIDOS: _____ NOMBRE: _____
 DIRECCIÓN: _____ TELEFONO: _____
 POBLACION: _____ C.P. _____ PROVINCIA: _____ E-mail: _____

DOMICILIACION BANCARIA en: Entidad Oficina D.C. N° Cuenta

Localidad: _____

FECHA: _____

FIRMA:

Enviar a Periódico «Gritos de la Sierra», Pza. del Convento, 2 02480 Yeste (Albacete)